HISTORICO: 400 DIAS DE CORTE

"Con Botnia, la muerte encontró dónde festejar la Navidad", dicen los asambleístas

Finalmente, ante los molestos controles que prometió Uruguay, la protesta se hizo sobre el puente..



Asambleístas de Gualeguaychú realizaron en la noche del lunes 24, una parodia de festejo de Nochebuena sobre el puente internacional General San Martín, a espaldas de la planta de la empresa Botnia, que mientras

sobre el puente internacional General San Martin, a espaidas de la pianta de la empresa Botnia, que mientras tanto funcionaba con las luces encendidas.

Los asambleístas se manifestaron con disfraces que simbolizan la muerte en el punto más alto del puente que une Gualeguaychú y Fray Bentos, sobre el compartido río Uruguay.

El asambleísta Jorge Fritzler dijo que finalmente se resolvió no pasar hacia el Uruguay "porque supimos que en el vecino país estaban viendo la forma de demorar los trámites" aduaneros.

"Quisimos decir, con la movilización, que con Botnia la muerte encontró dónde festejar la Navidad".

Los asambleístas volverán a encontrarse esta noche para compartir el 25 en el paraje de Arroyo Verde, sobre la ruta internacional 136, a 28 kilómetros de la ciudad y a sólo 15 del puente internacional.

ruta internacional 136, a 28 kilómetros de la ciudad y a sólo 15 del puente internacional.

Además, los asambleístas destacan que este martes se cumplen 400 días de corte ininterrumpido de ruta, ya que la dura medida comenzó el 20 de noviembre del año pasado.

Fritzler precisó que "queremos mandarle una foto al mundo" con la mesa navideña de la Asamblea y, detrás, las luces de la planta de Botnia y los fuegos artificiales en la ciudad de Fray Bentos.

Detalló que el mensaje de la parodia, es que "la muerte festeja la Navidad en Botnia".

Por otra parte, Fritzler adelantó en declaraciones a RADIO MAXIMA que "se viene un verano muy movido" en cuanto a protestas, y confirmó que están programando varias acciones para enero.